



Guía de Trabajo Número 2 Convivencia Social

Profesor(a): Roxana Cofré Valenzuela		Alumno(a):	
Puntaje Máximo: puntos.	Puntaje Obtenido:	Curso: Primeros Niveles	Fecha: 16/03/2021
Objetivo de aprendizaje o aprendizaje esperado: Reconocer y reflexionar sobre las relaciones interpersonales.			
Instrucciones: Lee con atención cada ítem realizando en cada uno de ellos lo que se te solicita. Las respuestas deben escribirse con lápiz pasta negro o azul. El uso de lápiz grafito está permitido siempre y cuando se entienda lo que se escribe. Mantén silencio antes, durante y al término de la guía. Revisa dos veces tus respuestas.			

Alumnos, para resolver esta guía sólo deben responder las preguntas que a continuación se señalan, **No es necesario imprimir la guía y tampoco copiar el texto**, las preguntas y respuestas deben ser registradas en el cuaderno, con la fecha que la desarrollan. Enviar la guía 2 el martes 23 de marzo, pueden hacerlo a través de una foto a mi Whatsapp.

Cómo influye la comunicación en la convivencia social

La comunicación entre las personas resulta, muchas veces, casi imposible. Con frecuencia acusamos, agredimos, peleamos, nos preguntamos las causas de algún comportamiento, sino que tenemos una idea prefijada y sobre ella hablamos. Tenemos que aprender a comunicarnos. Es muy importante abrirnos a los demás para conocerlos y que nos conozcan. Si no lo hacemos, no podremos conocer la riqueza que hay dentro de cada uno. La falta de comunicación conlleva a muchos problemas.

Gracias a la comunicación podemos llegar a conocer a las personas, ya que, a través de ella podemos saber todo lo que se piensa, siente y hace. Si la gente no se pudiera comunicar, sería imposible llegar a querer y la convivencia no tendría sentido, porque para querer a alguien lo tenemos que conocer, saber cómo es.

Al convivir diariamente, por medio del diálogo personal, se intercambian ideas, frases y sentimientos. El diálogo nos permite una mayor unión con las personas. Sin la comunicación, sería imposible conocerse y ayudarse



Centro Educativo de Adultos El Monte
RBD 16.857-2
www.escueladeadultoselmonte.cl
E-mail: contactoelmonte@gmail.com
942294704

mutuamente. Debemos iniciar apreciando todas las cualidades de las personas. Si se demuestra interés por lo que le pasa, poco a poco, irán compartiendo todo y se apoyarán mutuamente. La convivencia será más amena, profunda y divertida, en el entorno familiar por ejemplo.

Un factor fundamental en el proceso de convivencia como estamos viendo es que la comunicación juega un papel importante, así como las habilidades sociales, por ejemplo saber escuchar.

Oír no es lo mismo que escuchar. Oír es simplemente recibir sonidos. Escuchar es, además poner atención a todo lo que nos está diciendo la otra persona. Para que esto resulte, primero hay que dejar hablar a la otra persona, no interrumpirla, ni distraernos. Que ella note que le ponemos atención. Ya que terminó, ahora si nos toca hablar. Si notamos que no atiende, decírselo de buena manera, y ya veremos cómo cambia su actitud y escucha.

Actividad: Responde las interrogantes

- 1.- ¿A qué tipo de problemas nos puede llevar la falta de comunicación?
- 2.- ¿Por qué a través de la comunicación se puede conocer a las personas?
- 3.- Menciona una estrategia para mejorar la convivencia social, en los distintos ámbitos de nuestra vida.
- 4.- Según el texto ¿cuál es la diferencia entre oír y escuchar?
- 5.- ¿Por qué el diálogo nos permite una mayor unión entre las personas?